

EKSPOS

Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova Tekankan Netralitas ASN, TNI-Polri Dalam Pemilu

[AHSAN - BANGKALAN.EKSPOS.CO.ID](https://AHSAN-BANGKALAN.EKSPOS.CO.ID)

Nov 16, 2023 - 16:00



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE bersama Pj Bupati Bangkalan, Kapolres Dan Ketua Bawaslu Provinsi Jawa Timur

BANGKALAN, - Gedung Ratu Ebhu di Jl. A. Yani No. 1 Bangkalan menjadi saksi kegiatan sosialisasi yang dihadiri oleh Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE, mengenai pentingnya netralitas bagi ASN, TNI, dan Polri dalam menjaga kelancaran Pemilu Serentak 2024 di Kabupaten Bangkalan.

Dalam sambutannya, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE menekankan beberapa poin krusial terkait peran ASN, TNI, dan Polri dalam menjamin netralitas demi terwujudnya Pemilu yang damai dan aman. "Peran ASN, TNI-Polri sangat krusial untuk menjaga netralitas demi tercapainya Pemilu 2024 yang damai dan aman. Ini merupakan harapan besar dari masyarakat Bangkalan," ucapnya.



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE saat memberikan sambutan

Komandan Kodim 0829/Bangkalan juga tidak lupa untuk memberikan arahan kepada para Danramil dan anggota Kodim 0829/Bangkalan beserta keluarganya, agar senantiasa memegang teguh netralitas. "Saya selalu mengingatkan kepada para Danramil dan anggota Kodim 0829/Bangkalan serta keluarga untuk menjaga netralitas. Anggota juga telah dibekali dengan buku saku tentang Netralitas TNI dalam Pemilu 2024," tambahnya.

Tidak hanya itu, sebagai respons terhadap pentingnya netralitas, Kodim 0829/Bangkalan juga akan membuka Posko Pelayanan Netralitas TNI dan PNS TNI. "Sesuai perintah dari satuan atas, Kodim 0829/Bangkalan akan membuka Posko Pelayanan Netralitas TNI dan PNS TNI. Apabila terdapat pengaduan dari masyarakat, silahkan melaporkan ke Posko Pengaduan yang telah disediakan," ungkap Letkol Kav Taufik Dwinova, SE pada Kamis (16/11/2023)

Kegiatan sosialisasi ini diharapkan dapat menjadi pijakan kuat bagi seluruh elemen, khususnya ASN, TNI, dan Polri, untuk menjaga netralitas dan memberikan kontribusi besar dalam suksesnya Pemilu Serentak 2024 yang

berjalan dengan lancar, damai, dan adil di Kabupaten Bangkalan.

(Pendim_0829)